

GRAN 50° INSTITUTO ROTARY EN ASUNCIÓN



Con la participación de más de 600 rotarios provenientes de catorce distritos rotarios de Sudamérica se realizó la 50ª versión de este encuentro rotario en la ciudad de Asunción, Paraguay. El Distrito 4320 del Norte de Chile, en el cual participa Rotary Club de Copiapó, obtuvo el Primer Lugar entre los catorce distritos con más representantes en este encuentro anual de siete países: Argentina, Uruguay, Paraguay, Bolivia, Perú, Ecuador y Chile, naturalmente.

Los organizadores agradecieron haber confirmado a Asunción como ciudad anfitriona de este encuentro, el cual había sido suspendido en el año 2020 por la pandemia causada por el COVID 19. El Chairman del Instituto Rotary, el ex Gobernador Rotario Daniel Elicetche agradeció el gran trabajo realizado por su equipo organizador ya que todos los comentarios de los rotarios asistentes le dieron al Instituto Rotary de Asunción una altísima calificación por variadas razones, especialmente la cordialidad y el ambiente de gran compañerismo que se dio espon-

táneamente entre los concurrentes.

Mención muy central se hizo de la calidad de los temas rotarios que se expusieron, enfatizando la importancia de seguir haciendo esfuerzos para aumentar la membresía rotaria, ya que ello posibilita la concreción de un mayor número de iniciativas rotarias humanitarias en favor de las comunidades más carenciadas, no solo en la Zona 23B a la que pertenecen los catorce distritos concurrentes, sino mucho más allá de estos límites geográficos.

La labor humanitaria, en efecto, llega a territorios cuyos beneficiarios tal vez nunca serán conocidos por los rotarios aportantes, pero existe la gran confianza de que la labor altruista humanitaria llegará a gente necesitada de una mano amiga generosa. Tal como ocurre con las vacunas contra la polio que llevan y aplican cientos de voluntarios anónimos, especialmente en países como Pakistán y Afganistán, lugares donde el flagelo de la polio virus salvaje es aún endémico y en los que cada día se siguen reportando nuevos casos. Lamentablemente, hay que consignar que estos voluntarios vacunadores lo hacen

con gran riesgo de sus vidas, como ha ocurrido en varias ocasiones en el pasado y más recientemente en Pakistán, país en el que hace poco "...un ataque dejó siete muertos, un oficial de policía, cinco niños y un comerciante". En el vehículo atacado se transportaba personal encargado de proteger la campaña contra la polio

El Instituto Rotary de Asunción contó con la activa participación del próximo Presidente de Rotary International, el brasileño Mario César Martins de Camargo y su esposa Denise, quienes se granjearon las simpatías de los asistentes por su cordialidad, cercanía y excelente disposición a responder las muchas consultas rotarias que se les formularon.

Las sesiones plenarias acogieron temas de gran interés, tales como: diseño de proyectos exitosos, acción comunitaria por el agua dulce, actualidad de la Fundación Rotaria, un mundo sin pobreza, nuevas estrategias para el fortalecimiento de clubes y distritos, conservación de la biodiversidad, contribuciones a la Fundación Rotaria, entre otras materias.

Copiapó estuvo representado por los rotarios Lilian Navea y Ricardo Vera, ambos socios del Rotary Club de Copiapó, quienes en el Instituto Rotary de Valparaíso 2023 ya habían servido como edecanes del próximo Presidente de Rotary International Mario César Martins de Camargo y su esposa Denise.

